
IN230900129V01_DE

A90-175_A90-175V01

WICHTIG - BITTE HEBEN SIE DIESE ANLEITUNG FÜR 
EINE SPÄTERE BEZUGNAHME AUF: SORGFÄLTIG DURCHLESEN

MONTAGEANLEITUNG

DE



EINLEITUNG

Inhalt

Anleitung für die Kopplung mit Bluetooth...........................8

Vibration Machine kann nicht nur schnell überschüssiges Körperfett reduzieren,
sondern auch den Effekt der Stärkung des Körpers erzielen. Es nutzt die sanfte
Seitenbewegung der Sportwissenschaft, das Prinzip der Amplitudenüberlagerung, so
dass sich das Körperfett bewegen kann, Kalorien verbraucht werden können und
überschüssiges Körperfett beseitigt wird. Sie müssen das Produkt nur 5-10 Minuten pro
Tag verwenden. Dies entspricht den Kalorien, die Sie während des Trainings innerhalb
einer Stunde verbrennen. Sie können 30-mal schneller Kalorien verbrennen als beim
Laufen. Das Produkt macht es Ihnen leicht, Ihren Körper zu formen und zu
perfektionieren, und hat darüber hinaus ein sehr benutzerfreundliches Design. Die
Vibrationsgeschwindigkeit kann von Ihnen selbst eingestellt werden (dieses Produkt ist
in verschiedene Geschwindigkeiten unterteilt, Sie können im Allgemeinen die mittlere
Geschwindigkeit wählen). Sowohl Männer als auch Frauen können die für ihre
spezifischen Bedürfnisse geeignete Schwingungsfrequenz wählen. Außerdem verwendet
es einen hochfrequenten Vibrationsmodus mit niedriger Amplitude und kann außerdem
die Inflexibilität Ihrer Beine und Füße verbessern, die durch Rheuma und das durch
ältere Menschen verursachte Ungleichgewicht der Beine für lange Zeit ohne Gehen
verursacht wird. Die therapeutische Wirkung wurde von allen Lebensbereichen und
asiatischen Fernsehberichten bestätigt. Dieses Sportprodukt kann von der ganzen
Familie genutzt werden. Es hilft Ihnen, überschüssiges Fett zu verlieren, anstatt Sie auf
Diät zu lassen. Es dauert nur 5-10 Minuten pro Tag, was den Kalorien entspricht, die Sie
für eine Stunde Joggen verbrauchen. Das Produkt hilft Männern nicht nur, einen starken
und gesunden Körper zu haben, sondern auch Frauen, um eine faszinierende Figur zu
haben, beschleunigt außerdem den Stoffwechsel und verzögert das Altern. Sie können es

Anmerkungen: Das Bild des Handbuchs ist eine Auswahl und keine Abbildung von realen
Produkten.

auf jeden Fall mit Vertrauen verwenden. Es ist gleichbedeutend mit Gesundheit,
Schönheit und Vertrauen.
Vielen Dank für den Kauf dieses Produktes!
Bitte lesen Sie dieses Handbuch vor dem Gebrauch aufmerksam durch und beachten Sie
besonders die Sicherheitsvorkehrungen, um einen ordnungsgemäßen Betrieb und
Gebrauch dieses Produkts zu gewährleisten.

Bewahren Sie dieses Handbuch zum späteren Nachschlagen an einem sicheren Ort auf.

-2-



Sicherheitshinweise
Umgebung
1. Verwenden Sie dieses Produkt nicht in nasser oder staubiger Umgebung, um das
Auftreten eines Stromschlags oder Motorfehlers zu vermeiden.
2. Verwenden Sie dieses Produkt nicht bei Raumtemperatur über 40 Grad Celsius.
3. Stellen Sie das Produkt nicht an einem Ort außerhalb oder indirektem Sonnenlicht auf.
4. Bitte legen Sie das Produkt auf den flachen Boden.
Hinweis: Wenn das Produkt von der niedrigen auf eine höhere Temperatur gebracht
wird, warten Sie vor dem Gebrauch eine Stunde, um Kondensation des Wasserdampfs an
den Maschinenteilen zu vermeiden, da dies zum Ausfall der Maschine führen kann.
Personen, die nicht zur Verwendung dieses Produkts geeignet sind:
Wenn Sie eines der folgenden Symptome haben, konsultieren Sie bitte Ihren Arzt, bevor
Sie dieses Produkt verwenden.
1. Menschen, die behandelt werden oder körperliche Beschwerden haben;
2. Maligne Tumorpatienten;
3. Schwangere Frauen oder Frauen während ihrer Periode;
4. Herzpatienten;
5. Osteoporose-Patienten;
6. Personen mit in-vivo-Implantation eines elektronischen Instruments wie eines
Schrittmachers;
7. Bei Kindern unter 10 Jahren, Personen ab 60 Jahren, reduzieren Sie bitte die
Vibrationsfrequenz.
8. Menschen mit künstlichen Gliedmaßen oder Behinderten
Vor der Benutzung
Bitte legen Sie Ihre Uhr, alle Armbänder, Ihr Mobiltelefon und andere Wertgegenstände
sowie Schlüssel, Messer oder andere scharfe Gegenstände vor dem Gebrauch weg, um
das Produkt nicht zu beschädigen oder körperliche Schäden zu verursachen.
1. Rauchen Sie bitte nicht während des Gebrauchs.
2. Verwenden Sie dieses Produkt nicht mit anderen medizinischen Geräten.
3. Verwenden Sie dieses Produkt nicht für medizinische Zwecke.
4. Verwenden Sie dieses Produkt nicht nach dem Essen oder Trinken.
5. Lassen Sie Kinder oder Haustiere nicht in die Nähe kommen, wenn Sie dieses Produkt
verwenden. Es ist strengstens verboten, Finger oder andere Gegenstände in den Abstand
zwischen der mittleren Abdeckung und dem Sockel einzusetzen.
6. Dieses Produkt kann 1 0kg tragen, wenn Sie über diesem Gewicht sind, verwenden
Sie bitte nicht;
7. Dieses Produkt ist nur für eine Person bestimmt. Bitte verwenden Sie nicht mit zwei
oder mehr Personen gleichzeitig.
Verbote
Es ist verboten, die Produkte ohne Genehmigung zu zerlegen oder zu modifizieren, um
einen elektrischen Schlag zu vermeiden oder eine Fehlfunktion der Maschine zu
verursachen.
Bitte beenden Sie die Nutzung in den folgenden Situationen sofort:
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1. Versehentliches Spritzen von Wasser oder anderen Flüssigkeiten auf das Produkt oder
die Fernbedienung;
2. Verwandte Teile sind beschädigt oder ungewöhnliches Geräusch;
3. Fühlen Sie anormale oder örtliche Schmerzen während des Gebrauchs.
4. Bei plötzlichem Stromausfall;
5. Bei Auftreten eines Blitzes.
Über das Kabel und den Stecker
1. Überprüfen Sie vor dem Einsatz, ob die Spannung den Anforderungen des Produkts
entspricht.
2. Ziehen Sie nicht mit nassen Händen am Stecker, um einen elektrischen Schlag zu
vermeiden.
3. Ziehen Sie den Stecker heraus, indem Sie das Netzkabel fassen, während Sie den
Stecker herausziehen. Zwingen oder verdrehen Sie das Kabel nicht.
4. Wenn die Stromzufuhr unterbrochen oder längerfristig nicht verwendet wird, schalten
Sie bitte den Netzschalter aus und ziehen Sie den Netzstecker heraus.
5. Wenn das Netzkabel beschädigt ist, schalten Sie es bitte sofort aus, schalten Sie den
Netzschalter aus, ziehen Sie das Netzkabel aus der Steckdose und wenden Sie sich an das
professionelle Wartungspersonal.

Produktbeschreibung
Modellnummer Maße Geschwindigk

eitsstufen
Spezialfunktion

LMS-S031 56*35*13.5C
M

0-99 Magnetotherapie
+Shiatsu

Obere
Abdecku
ng

Ein-/Auss
chalter

Mittlere
Abdeckun
g

Kabelöffn
ung

Standfuß

Fußstand Basis
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Schalttafelbeschreibung

Fernbedienungsanleitung

Laufen
Gehen

Manueller Modus

Geschwindigkeit -

Zeit +

Geschwindigkeit +

Zeit

Modus

Ein-/Ausschalter
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Nutzungsschritte

1. Stecken Sie den Netzstecker in die Steckdose und schalten Sie den Netzschalter ein.
2. Drücken Sie die "Start / Stop" -Taste. Die Maschine startet, wenn sich die Maschine im
Arbeitszustand befindet, drücken Sie die "Start / Stop" -Taste und die Maschine stoppt
den Betrieb.
3. Drücken Sie in der Stopp-Situation „Time +“ und „Time-“, um die Trainingszeit
einzustellen.
4. Drücken Sie im nicht automatischen Modus „Speed +“ und „Speed-“, um die
Geschwindigkeit der Bewegung einzustellen.
5. Drücken Sie die Taste "Programm", um zwischen diesen zu wechseln.
6. Nach dem Gebrauch den Geräteschalter drücken, den Netzschalter ausschalten und
den Netzstecker ziehen.

Anmerkung: Wenn der Einschaltstopp 3 Minuten lang nicht ausgeführt wird, wird das

Der Standardmodus ist der manuelle Modus, drücken Sie die Taste „P“, um in den autom-
atischen Modus zu gelangen, durch wiederholtes Drücken der Tasten können Sie „P1“, 
„P2“, „P3“ und „P4“ wählen. Im automatischen Modus können Geschwindigkeit und Zeit 
nicht verstellt werden, im manuellen Modus können alle Tasten verwendet werden.

erät automatisch heruntergefahren. Drücken Sie den Maschinenschalter

Übungsmethoden
1. Stellen Sie sich auf die Maschine, um die Taille und die Hüften zu trainieren. Die Beine
sollten dabei so breit wie Ihre Schulterbreite.
2. Stellen Sie sich zum Trainieren der Oberschenkel auf die Maschine und beugen Sie die
Knie.
3. Setzen Sie sich zum Trainieren der Oberschenkel und Waden auf den Stuhl und setzen
Sie Ihren Fuß auf die Maschine.
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Dies sind alles Standardpositionen, Sie können andere Körperhaltungen finden, die dann
anderen Körperteilen zugute kommen.

Vorteile
Körperformen:
Durch die ausbalancierte Hochfrequenzvibration der Maschine
kann das Produkt mit verschiedenen Körperhaltungen
verwendet werden, um Muskelgewebe tief zu stimulieren,
Fettansammlungen zu reduz

d

4. Setzen Sie sich zum Trainieren der Waden auf den Boden und setzen Sie Ihre Waden
auf die Maschine. Sie können sich auch in dieser Position zurücklehnen.
5. Um die Schultergelenke zu trainieren, legen Sie Ihre Hände in einiger Entfernung auf

ie Maschine und gehen Sie auf die Knie.

ieren, die Muskelelastizität zu
erhöhen und die Körperform zu formen Verjüngen Sie Ihren
Körper Vertrauen.

Fitness:
Durch die Schritte des chinesischen Kung Fu, die Meditation
des Buddhismus, die Meditation des Taoismus und die Essenz
der traditionellen chinesischen Fitness und die Förderung
fortgeschrittener statischer Sportkonzepte können Sie sich
vollständig entspannen und Schmerzen lindern, ohne Ihr Haus
zu verlassen. Es kann Müdigkeit bekämpfen, Qi und Blut in
Einklang bringen, die Durchblutung im Körper verbessern und
die Wirkung der Stärkung des Körpers erzielen.

Reinigung und Wartung der Maschine
Vergewissern Sie sich, dass Sie vor dem Reinigen die Stromzufuhr unterbrochen haben
und dass der Netzstecker aus der Steckdose gezogen wurde. Anschließend können Sie
ein Tuch mit Reinigungsmittel verwenden, um die Fußhaut und die Schale des Fußes zu
reinigen. Zuletzt verwenden Sie ein trockenes Tuch mit Reinigungsmittel.

Achtung
Verwenden Sie kein Benzin, Verdünner und Alkohol oder andere ätzende und flüchtige
Reinigungsmittel zur Reinigung der Produkte.
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Andernfalls kann es zu einer Verfärbung des Produkts oder Korrosion der inneren
Struktur, Rissbildung usw. kommen.
Für die Fernbedienung verwenden Sie nur ein trockenes Tuch und nicht ein nasses Tuch.
Bitte bestätigen Sie, dass Sie die Stromversorgung unterbrochen haben und der Stecker
gezogen ist. Wischen Sie den Staub und den Schmutz ab. Bewegen Sie sich zum Produkt



von der Heizung weg und vermeiden Sie Nässe. Wenn das Produkt lange Zeit nicht
benutzt wird, benutzen Sie bitte den Staubschutz.

Common problems and treatment methods
Problem Mögliche Ursache Behebung
Can not start Der Netzstecker ist nicht

eingesteckt.
Stecken Sie den Stecker ein

Der Produktnetzschalter ist
nicht eingeschaltet

Schalten Sie das Gerät ein

Der Strom ist zu groß und die
Sicherung ist durchgebrannt

Ersetzen Sie die Sicherung
durch dasselbe Modell

"Xiuxiu" oder
"Dada" ertönt,
wenn die
Maschine arbeitet

Dies ist das Geräusch, das die
Maschine macht, wenn sie läuft,
kein Maschinenfehler. Es ist ein
normales Arbeitsgeräusch.

-

Der
Fernbedienungsv
organg reagiert
nicht

Die Batterie der Fernbedienung
ist leer

Ersetzen Sie die Batterie

Die Fernbedienung ist zu weit
vom Gerät entfernt

Die effektive Entfernung der
Infrarotmessung beträgt 2,5
Meter

Das Gerät hört auf
zu arbeiten

Hat die Standardarbeitszeit
erreicht

Nach 10 Minuten wieder
einschalten

Gerät kann nicht
normal arbeiten

Zu viele Befehle werden
ausgeführt

Schalten Sie den Strom aus und
starten Sie ihn erneut

Wenn das Problem nicht gelöst werden kann anhand der obigen Informationen, wenden
Sie sich bitte an den Hersteller oder den örtlichen Händler. Nehmen Sie das Produkt
nicht auseinander und reparieren Sie es nicht selbst.

Produktparameter
P

Anleitung für die Kopplung mit Bluetooth
1. Schalten Sie die Bluetooth-Funktion Ihres Handys (oder PCs) ein und suchen Sie nach 
Bluetooth-Geräten in der Umgebung. Wenn Sie ein Gerät mit der Bezeichnung Bluetooth 
in den Suchergebnissen �inden, können Sie es koppeln!
2. Nach erfolgreicher Kopplung kann das Handy Musik abspielen. Schöne Titel werden 
sofort von der Sportvibrationsplatte abgespielt! Mit der Fernbedienung der Sportvibra-
tionsplatte oder dem Handy können Sie die Titel pausieren, zurückspulen, Titel senden, 
Lautstärke +, Lautstärke - und andere Funktionen steuern.

Hinweis: Die USB-Schnittstelle kann Bluetooth nur verwenden, wenn kein USB-Gerät 
angeschlossen ist. Sobald ein USB-Gerät angeschlossen ist, wird automatisch in den 
USB-Modus umgeschaltet, so dass die Bluetooth-Funktion nicht genutzt werden kann.

roduktname: Vibrationsplattform
Spannung: AC220V-240V 50Hz
Leistung: 200W
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Introduction
Vibration Plate Machine can not only quickly reduce excess body fat, but also achieve the
effect of strengthening the body. It uses the smooth side motion in the sports science, the
principle of amplitude superposition, so that the body fat can move, consume calories,
eliminate excess body fat accumulated in the body. You only need to use 5-10 minutes a day,
which is equivalent to the calories you burn for 1 hour, which is equivalent to burning
calories 30 times faster than running. It makes it easy for you to sculpture and perfect body,
and the design of the product is very user-friendly. Its vibration speed can be adjusted by
itself (this product is divided into different files, generally choose the middle file, no need to
be too high), both men and women can choose The vibration frequency suitable for white is
convenient to use and the effect is obvious. Moreover, it utilizes this high-frequency and
low-amplitude vibration mode, and can also improve the inflexibility of the legs and feet
caused by rheumatism and the imbalance of walking legs caused by the elderly for a long
time without walking. The therapeutic effect has been affirmed by all walks of life. Asian TV
has reports on health sports products that can be used by the whole family. It helps you to
lose excess fat during exercise, instead of letting you go on a diet or diarrhea. So it won't
bounce, and it takes only 5-10 minutes per day to use the body shaping machine, which is
equivalent to the calories you consume for an hour of jogging. You can definitely vacate it in
5 minutes, and you use this 5 minutes, not only Help you (men): Have a strong, fit body;
(Women) help you have a fascinating figure, but also accelerate your metabolism and delay
aging. You can definitely use it with confidence. Having it is equivalent to having health,
beauty and confidence.

Thank you for purchasing this product!
Please read this manual carefully before use and pay special attention to safety precautions
to ensure proper operation and use of this product.

Please keep this manual in a safe place for future reference.

Catalogue
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Bluetooth pairing instruc�ons ..............................................8
Remarks: The picture of the manual is a range, not a picture of real products.
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Safety Cautions

Environment
1. Do not use this product in wet or dusty environment, to avoid the occurrence of electric
shock or motor failure;
2. Do not use this product at room temperature above 40 degrees Celsius;
3. Do not place the product in a place outside or indirect sunlight;
4. Please lay the product on the flat ground.
Note: if the product is moved from the low temperature to a higher temperature, wait for an
hour before use.In order to avoid condensation of water vapor on the machine parts,
resulting in failure of the machine.
People who are not suitable for using this product
If you have any of the following circumstances,please consult your doctor before using this
product.
1. The people who is receiving treatment or physical discomfort;
2. Malignant tumor patients;
3. A pregnant woman or a woman in the physiological period;
4. Heart patients;
5. Osteoporosis patients;
6. In vivo implantation of an eleotronic instrument such as a pacemaker;
7. Children under 10 years of age, 60 years of age or older.please reduce the frequency of
vibration;
8. People with artificial limb or handicapped
Need to know when to use
Before using, please put your watch, bracelet, mobile phone and other valuables and
keys,knives and other sharp objects, so as not to damage the goods or cause physical
damage.
1. Please do not smoke in using;
2. Do not use this product with other medical equipment;
3. Do not use this product for medical purposes;
4. Do not use this product after a meal or drink;
5. When using this product,do not let children or pets near, It is strictly prohibited to insert
finger or other objects into the clearance between the middle cover and a base.
6. This product bearing 1 0KGS,if you are more than the weight ,please do not use;
7. This product is only for one person,please do not use two or more than two people at
the same time.
Prohibit
It is forbidden to disassemble,disassemble or modify the products without permission, in
order to avoid the electric shock or cause the malfunction of the machine.
Please stop using the following situations
1. Accidental water or other liquids splash on the product or on the remote controI;
2. Related parts are damaged or internal abnormal sound;
3. Feel abnormal or local pain during use;
4. Sudden power failure;
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5. Occurrence of lightning.

About power plug and power cords
1. Please check if the voltage is in conformity with the requirements of the product before
use.
2. Do not pull the plug with wet hands to avoid electric shock;
3. Pull out the plug by gripping the power cord while pulling out the socket. Do not force
puIl, bending, twisting power cord;
4. When power cut off or long term is not used,please turn off the power switch, unplug
the power plug;
5. If the power cord is damaged, please stop using it immediately, turn off the power
switch, pull the power cord out of the socket and contact the professional maintenance
personnel.

Product Description

Model number Size Speed levels Special function

LMS-S031 56*35*13.5CM 0-99 Magnetotherapy+Shiatsu

-4-



Panel Description

Remote Control Description
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Operation Steps

1. Plug the power plug into the power supply and turn on the power switch.
2. Press the "Start / Stop" button, the machine starts, when in the working state, press
"Start / Stop” button and the machine stops working.
3. In the stop situation, press “Time+” and “Time-” to adjust the exercise time.
4. In the non-automatic mode, press “Speed+” and “Speed-” to adjust the speed of the
movement.
5. Press the "Program" button to cycle through them.
6. After using, press the machine switch, turn off the power switch, unplug the power.

Remark: In the state of power-on stop, no operation for 3 minutes, the machine will
a

be adjusted, In manual mode, all keys can use.

utomatically shut down, press the machine switch

Exercise Methods

1. For the waist and hip,stand on the machine,spare apart the legs,let the same as the
shoulder wide.
2. For the thigh,stand on the machine,let the keen bending.
3. For the thigh and calf,sit in the chair,put the foot on the machine,let them vibration.
4. Just for calf,sit on the floor,let the calf on the machine,also can be lean back.
5. For the shoulder joint,put the hands on the machine,let them distant,go down your
knee.
These all be normal posture,you can find others posture.Each posture will be benefit
different body.
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Benefits
Body sculpting: Through the balanced high-frequency vibration of
the machine, it can be used with various body postures to deeply
stimulate muscle tissue, reduce fat accumulation, enhance muscle
elasticity, and shape the body shape, thus showing the perfect
body curve and rejuvenating your body. confidence
Fitness:
Using the horse steps in Chinese Kung Fu, the meditation of
Buddhism, the meditation of Taoism, and the essence of
traditional Chinese fitness, and advocating advanced static sports
concepts, you can completely relax and relieve soreness and
eliminate your pain without leaving your home. Fatigue, reconcile
qi and blood, improve circulation in the body, and then achieve the
effect of strengthening the body.

Cleaning And Maintenance Of The Machine

Please confirm you have cut off the power before clean. The power plug has beed pulled out
the socket.Then you can use the cloth with detergent to clean foot skin and shell.Last,Use dry
cloth deal with these detergent.

Caution
Do not use benzene,thinner and alcohol.gasoline and other corrosive and volatile cleaners to
clean the products.
Otherwise maybe cause the product discoloration or internal structure
corrosion,cracking,etc.
For the remote control,you only use the dry cloth clean,not the wet.
Please confirm you have cut off the power and the plug is pulled.Wipe off the dust and
dirt,please move to the place away from the heating,another also prevent the wet.lf you wlll
not use for a long time. please use the dusty cover.
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Common problems and treatment methods

case probable cause method
Can not start The power plug is not plugged in. Plug in the power plug

Product power switch is not
turned on

Turn on the power switch

The instantaneous current is too
large and the fuse is blown

Replace the fuse of the same
model

"Xiuxiu"or"Dada"
sounds when the
machine is working

This is the sound that the machine
makes when it is running, not the
machine failure. It is a normal
working sound.

No need to deal with

Remote control
operation did not
respond

The remote control battery is
dead

Replacement battery

The remote control is too far from
the machine

The effective distance of infrared
sensing is 2.5 meters

Stop during use Has reached the default working
time

Turn it on again after 10 minutes

Can't operate
normally

May execute commands too
frequently

Turn off the power and restart

If it has not been removed after the above method, please contact the manufacturer or local
distributor, do not disassemble and repair it.

Product Parameterst

Product name: Vibration Platform
Voltage: AC220V-240V 50Hz
Power: 200W
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Bluetooth pairing instruc�ons
1.Turn on Bluetooth on your mobile phone or PC, then search for nearby Bluetooth devices. 
If you see a device named ‘Bluetooth’ in the search results, you can pair with it. 
2.Once paired, your device can play music through the Sports Vibra�on Plate. You can 
control playback, adjust volume and manage songs using the product’s remote control or 
your mobile phone. 
NOTE: You can only use Bluetooth if no USB device is connected to the USB interface. If you 
connect a USB device, it will switch to USB mode automa�cally – the Bluetooth will not work. 




